



敬老の日を迎え、皆さまへの感謝と尊敬の気持ちをお伝えいたします。皆さまの温かさや優しさに触れるたび、私たち職員も励まされています。どうかこれからもお元気で、素晴らしい日々をお過ごしください。
縁がわスタッフ一同より



敬老のお祝い初日は東川根上ギター愛好会の松野進様がきてくださり、題名当てクイズで盛り上がりました。当たった人には素敵な景品が...!! ありがとうございます!!



スタッフからは二人羽織やハンドベルでお祝いをさせていただきました



尺八の増田様とお弟子さんの落合様がお祝いにきてくださいました。今回は鼓も披露してくださり、たくさんの笑い声も聞こえてきました。ありがとうございました



ささやかではありますがお祝いの気持ちを込めて・・・



健康にまつわるおもしろクイズ

原始時代に虫歯がほとんどなかったのは何故でしょう？

- ① 甘いものがなかったから
- ② 柔らかいものを食べていたから
- ③ 硬いものばかり食べていたから

答えは一番下へ↓



9月9日から13日は敬老の日週間としてお赤飯を炊いてお祝いしました



敬老のお祝いにいただいた水まんじゅうをおやつでいただきました。ごちそうさまでしたー



ご質問、ご相談、空き情報などお気軽にお問合せください

答え ③ 硬いものばかり食べていたから
原始時代は、硬い食べ物しかなかったため、必死に噛んで食べていました。噛むことによってばい菌を洗い流して酸を中和していたため虫歯はなかったと考えられています。
縄文時代に入ると様々な調理法で柔らかい食事を作り、栗やどんぐりなどの木の実は食べるようになってきたため虫歯になる人の数が増えるようになりました。